



ACCUEIL [+ ACTUALITÉS](#) [+ DÉPARTEMENTS](#) [+ PETITES ANNONCES](#) [+ ANNONCES LÉGALES](#) [+ COMMUNAUTÉ](#) [+ SERVICES](#) LIENS

Rechercher

Vous êtes ici : [Accueil](#) > Article : A l'approche du Viteff / Les hôteliers...

ÉPERNAY

A l'approche du Viteff / Les hôteliers se frottent les mains

Réagir

Envoyer

Imprimer

Le Vitteff débute dans une semaine mais les hôtels d'Épernay sont déjà réservés depuis plusieurs mois pour les quatre jours du salon.

«ON EST déjà archi-complet » affirme-t-on à l'hôtel Ibis qui compte 65 chambres au centre d'Épernay. Et pour cause, le salon international des techniques champenoises et effervescentes (le Viteff) attend 20.000 visiteurs et quelque 360 exposants, du 14 au 17 octobre au Millésium. « Nous accueillons plutôt des exposants. Ceux qui connaissent l'événement et qui viennent chaque année ont réservé il y a déjà six mois », poursuit notre interlocutrice.

Redirigés vers Reims

La résidence Atrium (500 lits) a fermé au 13° RG, l'hôtel Première Classe n'a pas encore ouvert dans la zone Val de Champagne, et Épernay manque de chambres pour des événements de cette ampleur. Le Campanile de Dizy est plein sur toute la durée du salon. « Certains clients s'y sont pris au mois de juin. Ceux qui nous contactent maintenant, on les renvoie vers notre hôtel de Reims-Murigny », explique la directrice. Au Kyriad, les 33 chambres seront occupées du mercredi au vendredi. En revanche, les restaurants de ces établissements restent relativement peu fréquentés, les participants au salon préférant manger sur place le midi, ou dans des restaurants du centre-ville le soir. Kyriad essaie tout de même de contrer cette tendance en proposant un menu « express Vitteff ».

Lors de cette troisième semaine d'octobre, la demande de chambres explose, et l'offre reste identique.

Hausse des prix

Les professionnels de l'hôtellerie en profitent donc pour appliquer un tarif événementiel. Une augmentation de 10 à 20 euros sur leurs prix habituels. Le prix d'une chambre dans un deux étoiles en centre-ville peut atteindre 95 euros.

Une pratique que le petit hôtel de la Villa Saint-Pierre (15 chambres) se refuse de pratiquer. « Il faut des hôtels pour tout le monde. Je ne suis pas encore complète mais ça sera une bonne semaine », juge la patronne. Le salon profite aussi aux plus petits établissements du centre-ville. À l'hôtel-restaurant de La Cloche, qui compte 19 chambres, le propriétaire refuse des réservations depuis 15 jours. « On est déjà plein depuis quatre mois ». À Épernay, les vendanges et le Viteff semble prolonger la traditionnelle hausse de fréquentation estivale.

R.H.

viteff2009



Agrandir la photo

20.000 visiteurs sont attendus à Épernay à l'occasion du Viteff, du 14 au 17 octobre au Millésium.

Haut de page

Article paru le : **7 octobre 2009**

Envoyer cet article à un(e) ami(e)

Imprimer cet article

> [Articles sur le même thème](#)

> [Articles sur la même localité](#)

Les commentaires (0 commentaires)

[» Tous les commentaires](#)

Réagir à cet article

Login (Email) :

Mot de passe :

[Mot de passe oublié?](#)

Votre commentaire :

Veuillez vous connecter pour pouvoir poster un commentaire !

[Mentions légales](#)

[Qui sommes-nous ?](#)

[Contactez-nous](#)

Rechercher